

Hallo liebe Verwaltungsfachangestellten des Jahrgangs 2020,

ihr steht nun am Anfang eurer Ausbildung und eurer ersten Theoriephase an der Hannah-Arendt-Berufsschule. Womöglich fragt ihr euch, was euch erwarten wird und seid eventuell aufgeregt.

Die drei Jahre an der Berufsschule waren sehr lehrreich und haben uns gut auf die Prüfungen vorbereitet. Das Miteinander an der BBS als Klassenverband hat immer sehr viel Freude bereitet, trotz anstrengender Klausurenphasen. :) Am Anfang der Ausbildung hätte man nie damit gerechnet, dass man als Klasse so zusammenschweißt und so ein eingespieltes Team sein wird. Anders als in der bisherigen Schullaufbahn begegnet man sich hier mit den Lehrkräften mehr auf Augenhöhe. Sie sind immer ansprechbar und achten sehr darauf, dass man sich wohl fühlt und dass jeder seinen persönlichen Zielen näherkommt.

Da die drei Jahre bzw. die drei Theoriephasen an der BBS sehr schnell vergehen, raten wir euch, die Zeit zu genießen und sie zu schätzen. Für viele von euch wird es wahrscheinlich das letzte Mal sein, dass ihr Schüler sein werdet und auch wenn es manchmal sehr stressig werden kann, rückblickend auf die drei Jahre ist es eine sehr schöne Zeit voller Erfahrungen und Entwicklungen.

Viel Erfolg!

*(Ehemalige VFAs des Jahrgangs 2018)*